

mo, correspondiente al concurso-oposición de 13 de agosto de 1973, se procede a publicar las rectificaciones siguientes:

En la relación de admitidos hay que añadir, por haber justificado tener derecho a ello, a los siguientes opositores:

Castelo Carballes, Jaime.
Castillo Jualda, Juan José.
Conesa Mariño, Alfredo.
Fernández Pérez, Felipe.
Gómez Herráiz, Pedro.
Gómez Becamán, Luis Antonio.
Martínez Herranz, Juan Pablo.
Montes Carballo, Ramón.
Moreno Bernal, José.
Pérez Gázquez, José.
Pérez Brenes, Manuel José.
Pérez García, Luis.
Ruiz Medina, Antonio.

Después de las anteriores rectificaciones, se eleva a definitiva la lista de opositores admitidos y excluidos, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 25 de febrero último, la cual quedará compuesta de 3.778 opositores admitidos y 59 excluidos.

Queda rectificada la norma 4.5 de la presente convocatoria en el sentido de que contra la Resolución de la publicación de la lista definitiva podrán los interesados interponer recurso de reposición en el plazo de un mes a partir de la fecha en que dicha publicación tenga lugar en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de marzo de 1974.—El Director general, Pedro Sánchez Pérez.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Correos.

7843

RESOLUCION del Instituto Nacional de Auxilio Social por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en las pruebas selectivas de la oposición en turno restringido para la provisión de una plaza de Delineante en dicho Organismo.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 4.1 de la resolución de este Organismo autónomo del Instituto Nacional de Auxilio Social de 23 de enero último («Boletín Oficial del Estado» número 43, de 19 de febrero pasado) por la que se convoca oposición restringida para cubrir una plaza de Delineante del citado Organismo autónomo, y una vez terminado el plazo de presentación de instancias que en la misma se establece, este Organismo ha tenido a bien disponer:

1.º Se declaran admitidos y excluidos provisionalmente a estas pruebas selectivas a los siguientes aspirantes, con indicación del número del documento nacional de identidad.

Admitidos:

Andrés González Martínez (D. N. I. 724.145).

Excluidos:

Por no reunir las condiciones del apartado g) de la base segunda de la convocatoria.

Fernando Arce Crespo (D. N. I. 13.048.924).

2.º La presente lista provisional podrá ser impugnada, a tenor del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de quince días, a contar del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» conforme a lo dispuesto en el apartado 4.3 de la convocatoria, y el artículo 5.2 del Decreto de 27 de junio de 1968, que aprueba el Reglamento de Oposiciones y Concursos para ingreso en la Administración Pública.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 25 de marzo de 1974.—La Directora general, María Belén Landaburu González.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

7844

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se anuncia una vacante de Ayudante de Obras Públicas en la Comisaría de Aguas del Guadalquivir, con residencia en Sevilla.

Esta Subsecretaría ha resuelto anunciar, a efectos de su provisión la vacante que a continuación se detalla:

Servicio: Comisaría de Aguas del Guadalquivir.
Residencia: Sevilla.

Cuerpo a que corresponde: Ayudantes de Obras Públicas.

Solicitudes: Se dirigirán a la Subsecretaría del Departamento, por conducto reglamentario, mediante instancia ajustada al modelo aprobado por Resolución de 3 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 13).

Plazo de presentación: Quince días naturales.

Requisitos: Hallarse en situación administrativa de activo en dicho Cuerpo; de encontrarse en situación distinta, deberá solicitarse y obtener el reintegro antes de finalizar el plazo de presentación de instancias, para que las peticiones puedan ser tenidas en cuenta a efectos de este anuncio.

Prescripciones: A la vista de las solicitudes y de la propuesta formulada por la Ponencia designada por este Centro, el Departamento adjudicará discrecionalmente la plaza al funcionario que considere más idóneo, reservándose la facultad de declarar desierta la convocatoria.

El funcionario nombrado no podrá solicitar otra plaza durante dos años, de conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 13 de marzo de 1974.—El Subsecretario, P. D., el Subdirector general de Personal, José María Gil Egea.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Cuerpos Especiales.

7845

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Las Palmas por la que se hace público el nombre del aprobado en el concurso-oposición restringido para cubrir una plaza vacante de Capataz de Cuadrilla en la plantilla afecta a la misma.

Aprobada por el ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Obras Públicas, en 13 del actual, la propuesta formulada por esta Jefatura para la provisión de una vacante de Capataz de Cuadrilla en la plantilla de esta provincia, como resultado del concurso-oposición restringido celebrado los días 14 y 15 de enero último, se hace público el nombre del aspirante aprobado, a continuación:

Don Juan Fleitas Hernández.

Lo que se hace saber en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 24 del vigente Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, advirtiendo al interesado que deberá tomar posesión de su nuevo destino en el plazo máximo de treinta días, a contar de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente Resolución.

Las Palmas de Gran Canaria, 27 de marzo de 1974.—El Ingeniero Jefe.—2.803-E.

7846

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Tajo por la que se publica relación provisional de aspirantes a las pruebas selectivas restringidas para cubrir dos plazas de Ingenieros Superiores, vacantes en la plantilla de dicho Organismo.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para asistir a las pruebas selectivas restringidas para cubrir dos plazas de Ingenieros Superiores, vacantes en la plantilla del personal propio de esta Confederación Hidrográfica del Tajo, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 39, de fecha 14 de febrero de 1974, y de conformidad con cuanto se expone en la base cuarta de dicha convocatoria.

Esta Dirección ha resuelto aprobar la siguiente lista provisional de admitidos y excluidos a las mencionadas pruebas selectivas restringidas:

Aspirantes admitidos:

Don Juan Torres Cerezo (D. N. I. 2.471.841).

Don Luis Villalba Fernández (D. N. I. 2.812.708).

Aspirantes excluidos:

Ninguno.

Contra esta resolución podrán los interesados interponer ante esta Dirección, de acuerdo con las normas de la convocatoria, las reclamaciones que consideren oportunas, conforme a lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de quince días a contar del siguiente al de la publicación de esta relación.

Madrid, 26 de marzo de 1974.—El Ingeniero Director, Guillermo Carrillo Vargas.—2.776-E.